



25 de febrero la Regidora Tercera Argelia San Román Martínez realizo promoción y difusión con respecto al día naranja, con la campaña Únete que nos habla de una vida libre de violencia para las mujeres, niñas y adolescentes, en la sala de "PIONEROS" de nuestro H. Ayuntamiento de Cerro Azul se efectuó una capacitación a la policía para que supieran las señales de auxilio si así fuese el caso de alguna mujer, posteriormente fue en el parque del centro de nuestro H. Ayuntamiento de Cerro Azul donde se llevó a cabo la actividad con personas que se encontraban cerca de la zona habiendo zona cercana a nuestro municipio dando así una mejor difusión.

